



EXPLORA JOURNEYS PRESENTA EXPERIENCIAS INMERSIVAS EN TIERRA PREVIAS Y POSTERIORES AL VIAJE EN ALASKA Y CANADÁ PARA EL VERANO DE 2027

Las nuevas experiencias ofrecen a los huéspedes encuentros culturales y con la naturaleza salvaje en Alaska y las Montañas Rocosas canadienses antes o después de los cruceros de Explora Journeys por Alaska



Ginebra, Suiza– 21 de Agosto de 2025 –Tras el anuncio de las novedades de [Explora Journeys](#) para el verano de 2027, que incluye el esperado debut de los itinerarios por Alaska a bordo de EXPLORA III, la marca de estilo de vida de lujo del Grupo MSC ha presentado hoy inmersiones en destinos previos y posteriores al viaje, cada una de las cuales invita a los huéspedes a sumergirse más profundamente en los paisajes conmovedores y la riqueza cultural de Alaska y el oeste de Canadá.

Basadas en su filosofía de viajes lentos y descubrimientos significativos, las nuevas inmersiones en tierra ofrecen a los huéspedes la oportunidad de profundizar en la naturaleza y el patrimonio de estos destinos extraordinarios, tanto antes de embarcarse en su viaje por el océano como después de desembarcar. Estas experiencias, que duran entre tres y cinco noches, incluyen viajes en tren de lujo, encuentros reflexivos con la naturaleza y la cultura, y experiencias culinarias exclusivas, todo ello con el servicio y la sofisticación característicos de Explora Journeys.

Anna Nash, presidenta de Explora Journeys, ha afirmado: *“Estas inmersiones en tierra reflejan nuestro compromiso por ofrecer viajes de lujo inmersivos que van más allá del barco. Permiten a nuestros*

huéspedes explorar con mayor profundidad, con intención y autenticidad, y conectar más profundamente con los lugares que visitan. Ya sea viajando por la naturaleza salvaje de Alaska o descubriendo la riqueza cultural de las Montañas Rocosas canadienses, estas experiencias están diseñadas para complementar y elevar la experiencia general de Explora Journeys, combinando a la perfección la tierra y el mar en una narrativa continua y significativa”.

Alaska: un territorio remoto y salvaje

Con la incorporación de Alaska a su cartera de destinos globales, Explora Journeys celebra una de las regiones más emblemáticas y vírgenes del planeta. Las inmersiones previas y posteriores al viaje desde Seward conectan el lujo sereno de EXPLORA III con la grandiosidad escarpada del interior de Alaska, lo que brinda a los huéspedes un acceso sin precedentes a parques nacionales remotos, fauna legendaria y experiencias culturales auténticas.

Experiencias previas al viaje desde Seward:

- **Inmersión en Alaska** (*tres noches: Anchorage, Denali, Talkeetna*)
Un viaje al corazón salvaje de Alaska en un lujoso tren con cúpula y un autobús panorámico. Los huéspedes visitan el Parque Nacional Denali, exploran la animada ciudad de Talkeetna y se encuentran con la fauna local, culminando con una visita a la sede de Iditarod antes del embarque.
- **Aventura en Alaska** (*cuatro noches: Fairbanks, Denali, Girdwood*)
Un viaje más extenso que incluye dos noches en Denali, experiencias ferroviarias de primera clase y encuentros íntimos con la fauna silvestre. Desde el encanto de Fairbanks hasta los espectaculares glaciares cerca de Girdwood, este itinerario ofrece profundidad, contraste y paisajes inolvidables.

Experiencias posteriores al viaje desde Seward:

- **Descubre el alma de Alaska** (*tres noches: Talkeetna, Denali, Anchorage*)
Viaje en sentido inverso a través de la belleza salvaje de Alaska, desde aventuras en trineos tirados por perros y excursiones por la tundra hasta viajes panorámicos en tren con destino a Anchorage. Una extensión ideal para aquellos que desean prolongar su estancia en la majestuosidad natural de Alaska.
- **En la naturaleza salvaje de Alaska** (*cuatro noches: Girdwood, Denali, Fairbanks*)
Este viaje conecta a los huéspedes con la conservación de la vida silvestre, la cultura de los perros de trineo y la impresionante extensión del Parque Nacional Denali, antes de concluir en la puerta de entrada al Ártico de Fairbanks.

Las Montañas Rocosas canadienses: un preludeo o un final majestuoso

Para los huéspedes que embarcan o desembarcan en Vancouver, Explora Journeys ofrece viajes en tren antes y después del viaje a bordo del legendario Rocky Mountaineer, una experiencia de lujo de clase Goldleaf que atraviesa algunos de los paisajes montañosos más espectaculares del continente.

- **Previa al viaje: de Calgary a Vancouver en dirección oeste** (*cinco noches*)
Desde las altas llanuras de Calgary hasta la maravilla alpina de Banff y la belleza interior de Kamloops, este viaje culmina con medio día de descubrimiento de Vancouver antes del embarque. Entre los puntos destacados se incluyen el Parque Nacional de Banff, los lagos glaciares, los paseos en góndola sobre la montaña Sulphur y la gastronomía de alta calidad con las montañas como telón de fondo.

- ***Post-Viaje – De Vancouver a Calgary en dirección este (cinco noches)***

Ideal para aquellos que desean prolongar la magia de su viaje, este viaje inmersivo es similar a la ruta en dirección oeste y ofrece un regreso pausado y pintoresco a las Montañas Rocosas canadienses. Los huéspedes disfrutaron de una exploración en profundidad de los lagos y cascadas de Banff, además de tiempo en Calgary para reflexionar y relajarse.

Para reservar su viaje de verano de 2027 y añadir las inmersiones en destinos previos y posteriores al viaje en Alaska, los huéspedes pueden visitar [explorajourneys.com](https://www.explorajourneys.com), ponerse en contacto con los embajadores del Explora Experience Centre o contactar con su asesor de viajes.

-FIN-

Sobre Explora Journeys

Explora Journeys es la marca de estilo de vida de lujo del Grupo MSC, con sede en Ginebra y nacida en el corazón de la hospitalidad suiza. La marca surge de la visión de redefinir la experiencia oceánica para una nueva generación de viajeros de lujo exigentes, inspirándose en los 300 años de herencia marítima de la familia Aponte. Su aspiración es crear un "Ocean State of Mind" único, conectando a los huéspedes con el mar, consigo mismos y con otras personas afines. Sus extraordinarios itinerarios combinan destinos de renombre con puertos menos transitados, para ofrecer un viaje que inspira el descubrimiento en todas sus formas.

Entre 2023 y 2028 Explora Journeys habrá puesto en marcha una flota de seis barcos de lujo, comenzando con la entrega de EXPLORA I el 24 de julio de 2023. EXPLORA II fue entregado el 12 de septiembre de 2024. Ambos ofrecen 461 suites frente al mar, áticos y residencias diseñadas para ser "Hogares en el Mar" para los huéspedes, todas con impresionantes vistas al océano, terraza privada, una selección de once experiencias gastronómicas distintas en seis restaurantes vibrantes, además de servicio a bordo, Chef's Kitchen, doce bares y salones (ocho interiores y cuatro exteriores), cuatro piscinas, amplias cubiertas exteriores con 64 cúpulas privadas, instalaciones de *wellness* y entretenimiento sofisticado.

EXPLORA III comenzará a operar en 2026 y EXPLORA IV en 2027, siendo ambos barcos impulsados por gas natural licuado (GNL). EXPLORA V y EXPLORA VI comenzarán a operar en 2027 y 2028, respectivamente. Inspirado en el patrimonio europeo de la compañía, Explora Journeys ofrece a los huéspedes una experiencia oceánica inmersiva con una hospitalidad respetuosa e intuitiva.

Para obtener más información sobre Explora Journeys, puede visitar [explorajourneys.com](https://www.explorajourneys.com) o seguimos en [Instagram](#), [Twitter](#), [Facebook](#) y [LinkedIn](#).